

München

Pilot für LTE

[13.09.2010] In München ist eines von vier Pilotnetzen von Telefónica O2 Germany auf Basis des neuen Mobilfunkstandards LTE in Betrieb genommen worden. Es ermöglicht den Zugang zum schnellen Internet via Funk.

Das Unternehmen Telefónica O2 Germany hat in München das erste Pilotnetz für den neuen Mobilfunkstandard LTE (Long Term Evolution) in Betrieb genommen. Via Funk kann mit Übertragungsraten von bis zu 100 Mbit/s im Internet gesurft werden. Wie der Telekommunikationsanbieter berichtet, werden weitere Pilotnetze derzeit in der Stadt Halle (Saale) sowie im oberbayerischen Kreis Ebersberg und dem Kreis Teutschenthal in Sachsen-Anhalt aufgebaut. Telefónica O2 nutzt dafür die kürzlich von der Bundesnetzagentur ersteigerten Frequenzen der so genannten Digitalen Dividende. „Mit der neuen Technologie tragen wir maßgeblich dazu bei, die Breitband-Versorgung in Deutschland umfassend auszubauen“, so René Schuster, CEO von Telefónica O2 Germany.

(bs)

Stichwörter: Breitband, München, Halle (Saale), Ebersberg, Teutschenthal, Breitband, Digitale Dividende, Telefónica O2